

🕒 26.09.2019, 12:00



Combat de la Foire: la reine défendra son titre



PAR JEAN-YVES GABBUD

🗨 Réagir à cet article

ÉVÈNEMENT La reine de la Foire 2018, Nairobi, est inscrite pour le combat de reines de dimanche 29 septembre à Martigny. Elle fera notamment face à des vaches préparées spécialement pour l'événement.

Nairobi, de Jean-Baptiste Pralong, remet en jeu sa couronne de reine de la Foire du Valais ce dimanche. Couronnée en 2018 dans l'amphithéâtre romain de Martigny, elle revient défendre son titre cette année. Autres bêtes qui seront particulièrement suivies par les connaisseurs, la reine de l'alpage de Tortin, Nubie, de Joël Crettenand, et Griotte de Stéphane Darioly, la reine du combat de Savièse.

➤ **A lire aussi:** Combat de la Foire du Valais: Nairobi la reine inattendue